

きょうも元気に!

日本共産党 京都市議員

《活動報告News》

河合ようこです。



改憲発議させない!

「安倍9条改憲NO! 全国市民アクション」が呼びかけた全国統一署名(300万人署名)への協力を多くの方があちこちで呼びかけておられます。私も駅頭や地域に入り、お話しさせていただいています。桂駅西口では、学生さんが階段を下りると署名の所に直行されたり、「9条を守りましょう」とピラを配っていると、「9条」と、反応しピラを受けとってくれる中学生がいたり、と励まされます。ある老人クラブの会長さんは「安倍首相が年頭にも改憲を言

市会文化環境委員会

南部グリーンセンター二工場 伏見区横大路に建設中の



南部グリーンセンター第一二工場は、土壌汚染があり工期が遅れましたが、その後現在順調に進行と説明されました。



っています」と話すと、すかさず変える必要はないと思います」と署名して下さいました。京都から改憲NO!の世論をさらに広げ、憲法を守る知事を誕生させ、改憲をSTOP!させましょう。

工事現場を視察(一月二日)



日本共産党は、老朽化による建替えは必要と考えますが、煙突の途中の高さに展望台を2億5000万円もかけて作ることは反対をしています。

保育所入所面接で「不安」の声

1月5日から12日に行われた保育施設への入所一斉面接に来られる保護者に「西京区に保育所ふやしてチームの方たちが手作りパンを配り声を聞くとりくみをされており、私も参加させていただきました。」兄弟が別々の保育園に入っている。3人目がどうなるか心配」という方など兄弟入所のことを話される方が数人ありました。西京区選出議員と保育園長・保育士会・保護者会との懇談(昨年11月)でも保護者会代表の方から「兄弟入所できるように」との要望が出されており、切実な問題です。

また、面接を終えた方から「オ希望は厳しいと言われた」と、さっそく心配が大きくなっている声も聞きました。保育所に入れなかつたらどうしますか?という問いに「育休を延長する」などいくつかの項目にチェックを入れる用紙も役所から渡され、保育所に入りたことから面接に来ているのに、と不安と怒りの声も寄せられ



バス停に上屋設置…今後

市バス「松室北河原町」バス停に上屋ができました。今後、「桂徳大寺」「上程東ノ口」バス停等にも上屋が設置される計画です。「千代原口」バス停については地元の方々と引き続き設置要望をしていくと伺っています。1月24日市会教育福祉委員会で党委員がこの問題をとりあげ保護者の声、願いを伝えました。

敬老乗車証を守ろう!

2月8日(木)13時15分

※署名提出の前には、市役所前で12時45分短時間集会が行われます。署名提出後は市の担当者と懇談します。



京都市は昨年11月29日の京都市新聞に、一面広告を出した。「お金がかかることが多発問題」「応急負担」は知られず。